

Phalaropus Lobatus L.

- Supongo que pertenecería a esta especie un individuo cazado ¿herido? a fines de Septiembre en el río Pisuerga, en Valladolid.
En realidad, presumo que es de esta especie por ser, al parecer más abundante que phalaropus.
Envíe los restos de la piel al Museo.

27-X-48 - Apareció la piel, hasta entonces perdida que resultó ser - Phalaropus lobatus. L. clasificada por Bernis, las medidas - indican que era un ejemplar muy grande, incluso para las ♀ de esta especie, mayores que los ♂. Ostentaban plumaje de invierno.

Ala - 12'3 mm.
pico - 21'5 "
tarso - 21'3 "

Guiándome por Gill Lletget, parece ser el único ejemplar -- conseguido en la península, a excepción otro en Portugal y Septiembre (Tait). Según Bernis en la colección del Museo hay otro ejemplar, montado en la sala pública, sin dato -- alguno, aunque cabe la duda de que sea fulicarius.